

Ressort: Gesundheit

Gesetzliche Krankenversicherung erreicht 2014 Ausgabengrenze

Berlin, 11.10.2013, 19:34 Uhr

GDN - Die gesetzliche Krankenversicherung wird im kommenden Jahr erstmals die Ausgabengrenze von 200 Milliarden Euro erreichen. Dies meldet die Frankfurter Allgemeine Zeitung (F.A.Z.) unter Berufung auf Prognosen des Schätzerkreises aus Bundesregierung, Bundesversicherungsamt und Krankenkassen.

Während sich die Fachleute darin einig sind, dass die Einnahmen des Gesundheitsfonds nächstes Jahr auf 202,2 Milliarden Euro steigen werden, streiten sie dem Bericht zufolge über die erwarteten Ausgaben. Die Regierungsvertreter kalkulierten sie auf 199,6 Milliarden Euro - dies sind 7,7 Milliarden Euro mehr als im laufenden Jahr -, während die in der Minderzahl befindlichen Vertreter der Kassen einen zusätzlichen Finanzbedarf von 9,2 Milliarden Euro, also insgesamt 201,1 Milliarden Euro geltend machten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23248/gesetzliche-krankenversicherung-erreicht-2014-ausgabengrenze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com